

Paul-Eluard. Réussite des portes ouvertes

Publié le 3 février 2019



Dans la salle de technologie et physique, de petites expériences étaient mises en place

Vendredi 1er février en fin de journée, Véronique Beaux, principale du collège Paul-Eluard, avait mobilisé tout le personnel de l'établissement pour une opération « portes ouvertes ». Un parcours permettait aux familles de visiter les lieux et de discuter avec les professeurs, tout en découvrant les équipements du collège.

« Cette année, nous serons en évolution positive pour la rentrée de septembre avec une estimation à 200 élèves. Soit une progression de dix élèves. Nous venons aussi de recevoir la certification E3D niveau 2 pour notre projet d'établissement à développement durable dans sa gestion des déchets », indiquait la principale.